

El alcalde de Londres.—La instalación del lord corregidor de la City en su cargo municipal con toda la pompa y acompañamiento tradicionales ha sido el acontecimiento más notable en los últimos días, en la capital de la Gran Bretaña. Elegido á últimos del mes pasado, tomó el día 8 posesión de su puesto, y el 9 tuvo lugar como de costumbre, su paseo visitando Westmínster. Antiguamente hacia el viaje embarcado. Seguido de barcas engalanadas donde iban los *Aldermen* ó regidores de primera clase, los *Councilmen* ó concejales de segunda orden y los *Liverymen* individuos de los gremios, stavados con sus más ricos trajes y luciendo sus más vistosas insignias y banderas, navegaba río arriba hacia el sitio destinado para su presentación al lord canceller y las otras altas dignidades del Estado. Después, con motivo de los muchos buques que hicieron el paso por el Támesis, se creyó oportuno cambiar el derumbo y tomar el camino de *Fleet Street* y el *Strand*.

El nuevo Lord Mayor M. Fowler salió a las doce de la Casa consistorial, y con todo el aparato y séquito acostumbrados en la Edad Media en estas solemnidades cívicas.

El lord corregidor percibe un pingüe sueldo, superior al de presidente del Consejo de ministros, pero es bien sabido que no le basta para sus crecidos gastos. Por lo tanto, solo hombres acudados aspiran á ocupar el primer lugar al frente del municipio de la City. Una vez elevado á la jefatura de la edilidad, se encuentra revestido de atribuciones y honores semi-régios dentro del área de una milla cuadrada, centro de los capitales del globo, donde su autoridad y posición viene á ser la de un pequeño, pero fastuoso soberano, habitando magnífico palacio, administrando justicia, mandando la fuerza armada y rivalizando en sus opíparos banquetes con los magnates y monarcas más opulentos.

Fuera del alcance de su jurisdicción se extienden calles y plazas sin número, miles y miles de casas habitadas por millones de súbditos de la reina Victoria, vecinos de la capital, pero no de la ciudad propiamente dicha. Es en la ciudad, sin embargo, donde se hallan situados la Bolsa y el Banco, y á ella se conducen las arterias principales de la Metrópoli, inundadas de gente por mañana y tarde á la hora de abrirse y cerrarse los escritorios.

En la noche del día de la toma de posesión de este magistrado, es costumbre celebrar un espléndido festín, al que concurren los ministros, el cuerpo diplomático y los más altos personajes, habiendo llamado la atención los discursos de mister Waddington y de M. Lessps, de que ya ha hablado el teógrafo.

Mientras el banquete, la ciudad estaba iluminada profusamente.

El sábado 24 del actual á las 2 y 1/2 de la tarde, fondearon en el puerto de Mahón, procedentes del de Valencia, las fragatas *Vitoria* y *Numancia*, arbolando la primera la insignia del Contraalmirante Sr. Bula.

En la mañana de dicho día, fondeó en nuestro puerto la fragata escuela de Guardias marinas, nombrada Ntra. Sra. del Carmen, procedente también de Valencia, la cual debe entrar en dique.

También fondeó procedente así mismo de Almería, el cañonero *Nervión* con el mismo objeto.

La escuadra inglesa del canal, ha salido del puerto de Portland con rumbo al litoral español.

Reparación de un olvido.
Leemos en un periódico de Madrid.

«En breve publicará la *Gaceta* el decreto nombrando los vocales que en la junta de reorganización de la armada han de representar á los cuerpos auxiliares de la misma.

El Ministro de Marina se ocupa en designar el personal de jefes y oficiales que han de auxiliar los trabajos de dicha junta.»

En la peluquería catalana, Marina Española 24, frente al casino, se necesita un dependiente.

Ya no hay nada de servicio doméstico, por parte del Ayuntamiento.

Ya nos figurábamos nosotros que la mejora tropzaria con dificultades, y que al primer pretexto se suspendería.

El gobierno egipcio ha ordenado á las guarniciones del Nilo Blanco y el Azul, que se reconcentren en Senaar y en Khaiffhoan, abandonando todo el país á los insurrectos.

Esto prueba que la derrota del ejército egipcio de que dimos cuenta, es cierta.

Se dice que los insurrectos están armados á la europea, y que cuentan con muchos desertores del ejército.

Este orden de cosas, hará que los ingleses continúen ocupando el Cairo, también es fácil se aumente la guarnición con tropas que irán procedentes de la India inglesa.

Conforme hemos indicado en otras distintas ocasiones, las barracas del muelle, no será preciso quitarlas.

Alguien se vá encargando lentamente del trabajo, y hoy un frente, mañana una cubierta, acabarán por desaparecer.

No podrá quejarse el Ayuntamiento, ya tiene quien le ayude y le evite gastos.

Por los derechos de aduana del vestuario comprado por el empresario Abb y para su compañía de ópera de Nueva-York, ha tenido que pagar la empresa cerca de 1195.000 pesetas.

Ha sido nombrado Delegado es-

pecial del gobierno en esta ciudad D. Francisco Rivas Moreno.

Ayer tomó posesión de su destino en Murcia, y en el tren mixto de esta mañana ha llegado á esta ciudad, alojándose en el Hotel del Universo.

Por iniciativa del Sr. Mansi se instruirá á la mayor brevedad el expediente de indulto de los penados del destacamento de la Moncloa que han tomado parte en la construcción de la Cárcel-Modelo.

Alcanzará á parte de la pena.

La prensa malagueña lamenta con natural impaciencia que se ignore todavía el paradero de los bandidos Melgares y el vizco de Borge, en cuya persecución se ocupan en estos momentos ochocientos guardias civiles con sus oficiales á la cabeza. Tanto puede, sin duda, la protección que encuentran aquellos criminales en el terreno que pisan.

A las 11 h y 30m de esta mañana, se ha embarcado con su apreciable y distinguida familia en el vapor mercante «Segovia» con dirección á Alicante, para de este puerto trasladarse á Mahón, el Excmo. Sr. don Luis Fajardo, Mariscal de Campo y Gobernador Militar que ha sido de esta plaza, con objeto de tomar el mando de aquel Gobierno.

En la Capitanía del puerto esperaban para despedirles las señoras de los Excmos. Sres. Capitan general de este Departamento, la del Comandante general del Arsenal, la del gobernador Militar de esta plaza, y gran número de las principales de esta población.

Varias comisiones del Ejército y Armada, así como una del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad presidida por el Alcalde Sr. Cándido, también ha asistido para despedir al Sr. Fajardo y su familia, en unión de muchísimas personas de todas las clases de la sociedad, entre las que recordamos al Excmo. señor D. Jaime Bosch, D. José José Pedroño, D. Justo Aznar, D. José Golmayo, D. Leandro Madrid, don Miguel Valarino, D. Diego Gilbert y otros muchos que no es posible determinar, pues sabido es de todos, las simpatías de que goza en esta ciudad el expresado señor.

La despedida ha sido afectuosísima y conmovedora, y estamos seguros que el Excmo. Sr. D. Luis Fajardo, conservará siempre gratísimos recuerdos de la población de Cartagena que le eligió su hijo adoptivo.

El Excmo. Sr. General gobernador de esta plaza D. Sabas Marin, también estuvo á despedir á su compañero el Sr. Fajardo.

Muchos botes de los buques de guerra, el de la Capitanía del puerto, el de Sanidad, Carabineros e Ingenieros acompañaron hasta abordó al que conducía á los ilustres viajeros.

Deseamosle un feliz viaje á tan estimados y queridos señores.

Para calcular lo que cuesta á Francia la guerra con el Tonkin y lo que le costaría una guerra con China basta el siguiente dato; el transporte *Mutho*, que salió el martes de Marsella, pagará en el canal de Suez, por derechos de pasaje de ida y vuelta, 60.000 francos por el cargamento y 20.000 francos por los 4.000 hombres que conduce. por término medio, puede evaluarse en 60.000 francos el coste del viaje á Cochinchina y regreso de cada transporte francés de gran porte.

Trátase de establecer en Tarragona un campamento de maniobras con destino á una parte del ejército de Cataluña.

El Sr. Delegado del banco, galante siempre con los contribuyentes, ha prorogado el plazo para el cobro de la contribución hasta fin del presente mes.

«El Post» de Berlin, dice que el príncipe heredero de Alemania no irá á Portugal ni á Bruselas, sino que regresará á Alemania, por el mismo itinerario que á su venida á España, para no quitar á su visita nada de su significación.

Un numeroso público, atraído ayer tarde al teatro circo, el beneficio del empleado del teatro Sr. Ortega.

Los actores encargados de la representación de la comedia «Las Copas» y el sinete que terminaba la función, fueron aplaudidos en distintas ocasiones, habiendo salido el público sumamente complacido del espectáculo.

Dice el *Progreso*.

«No es exacto que se teman complicaciones con Inglaterra, motivadas por la venida á España del príncipe Federico Guillermo.»

Nuestras relaciones con la Gran Bretaña siguen siendo cordiales y afectuosas, sin que haya motivo alguno que induzca á creer lo contrario.

Y prueba de ello, que en la primavera próxima el rey D. Alfonso irá á Londres, según ofreció al príncipe de Gales cuando le vió en Alemania.»

De los 12059 jefes y oficiales de infantería que figuran en escalafón de 1883, sólo correspondía el retiro por edad durante este año á 2 coroneles, 14 tenientes coroneles, 9 comandantes, 14 capitanes, 20 tenientes, y un alférez; total, 60

Así lo dice la «Correspondencia.»

Un periódico de Madrid dice que el príncipe imperial visitará Sevilla, Córdoba y Granada. Es probable que ya no vaya á Portugal y que regrese á Alemania pasando por Francia. Debe estar en Berlin el 20 del mes próximo.